



# communiqué

N°: 91  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 4 JUIN 1982

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES  
ASSISTERA À LA RÉUNION DE L'ANASE,  
SINGAPOUR, 17-18 JUIN 1982

---

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui qu'il participera à la réunion annuelle que les ministres des Affaires étrangères de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ANASE) tiendront avec les partenaires du Dialogue, à Singapour, les 17 et 18 juin.

Monsieur MacGuigan a été invité à participer à la réunion par le ministre des Affaires étrangères de Singapour, Monsieur Suppiah Dhanabalan, agissant au nom des ministres des Affaires étrangères de l'ANASE.

L'ANASE comprend l'Indonésie, la Malaisie, les Philippines, Singapour et la Thaïlande. La réunion avec les partenaires du Dialogue (Canada, Japon, Etats-Unis, Communauté économique européenne, Australie et Nouvelle-Zélande) comprend une série de rencontres individuelles et collectives avec les ministres des Affaires étrangères des pays avec lesquels l'ANASE a établi une relation officielle, ou "Dialogue".

Bien que les relations du Canada avec l'ANASE remontent à 1975, elles se sont élargies très sensiblement ces toutes dernières années. Les pays de l'ANASE ont connu un remarquable niveau de croissance économique et ont également constitué un élément de stabilité qui a grandement contribué à la sécurité en Asie du Sud-Est. De façon plus

.../2